

Ausbau der Elektro-Ladeinfrastruktur in Neuss geht weiter voran

Die Stadtwerke Neuss auf dem Firmengelände der Coenen Neuss GmbH & Co. KG an der Moselstraße eine Ladesäule für Elektroautos in Betrieb genommen. Sie hat zwei Ladepunkte, die nicht nur für die Mitarbeiter, sondern auch für die Öffentlichkeit zugänglich ist. Im Februar hatten die Stadtwerke bereits zwei Ladesäulen an der Moselstraße auf dem Firmengelände der Autohaus Dresen Gruppe installiert. Weitere öffentlich zugängliche Ladesäulen befinden sich zudem auf dem Betriebsgelände der Stadtwerke selbst und in der Innenstadt. Firma Coenen

setzt auf E-Mobilität Mit rund 65 Mitarbeitern ist die Coenen Neuss GmbH & Co. KG bereits seit über 135 Jahren in der Region vertreten. Das auf ein umfangreiches Sortiment von Produkten aus Arbeitsschutz, Betriebseinrichtung und Industrietechnik spezialisierte Unternehmen will mit der neuen Ladesäule vor allem seinen Mitarbeitern einen zukunftsorientierten Service bieten. „Die Installation der Ladesäule und die Anschaffung unseres ersten Elektroautos zählen zu einem ganzheitlichen Konzept“, erklärt Christian Coenen, Geschäftsführer der Firma Coenen.



Die Ladesäule „strom|box“ der Stadtwerke Neuss bei der der Firma Coenen ist jetzt in Betrieb: (v.l.n.r.) André Gnilka, Leiter Abteilung Vertrieb Industrie- und Geschäftskunden bei den Stadtwerken Neuss, Dr. Jörg Geerlings, Aufsichtsratsvorsitzender der Stadtwerke Neuss Energie und Wasser GmbH und Christian Coenen, Geschäftsführer der Coenen Neuss GmbH & Co. KG, an der neuen Ladesäule an der Moselstraße.